

El Libre Comercio con Argentina, un Reto Para Empresarios: V. Arismendi

MONTEVIDEO, 31 de octubre. (DPA)—El ministro uruguayo de Economía y Finanzas, Valentín Arismendi, formuló precisiones sobre la zona de libre comercio entre Uruguay y Argentina, que sería firmado la próxima semana.

Al respecto el ministro Arismendi señaló que "la zona de libre comercio con Argentina tendrá un periodo de prueba de tres años, y su éxito dependerá de la actitud del empresario, que será el gran protagonista de este esfuerzo por aumentar la eficiencia y no transferir ineficiencia".

Expresó asimismo que no se estudian listas de productos, sino un esquema basado en sectores arancelarios y con reconocimiento del potencial diferente de armas económicas.

El ministro explicó los engranajes decisivos que pondrá en marcha el referido convenio, y que las negociaciones con Argentina "parten de un enfoque de la realidad económica y comercial del mundo, en que los países de economías pequeñas como Uruguay deben buscar nuevos caminos de crecimiento, a través de la penetración de nuevos

mercados tratando de vencer las trabas que imponen numerosas naciones".

Respecto al periodo de prueba de tres años, indicó que cada seis meses se reunirá la comisión binacional para considerar la marcha de las concesiones en ese periodo. "El periodo transitorio y la marcha gradual del acuerdo permitirá al empresario analizar la evolución del mercado y evaluar perspectivas", concluyó diciendo el ministro uruguayo de Economía.

BUENOS AIRES, 31 de octubre (Latin)—La pobla-

SIGUE EN LA PAGINA SEIS

Libre Comercio con Argentina

sigue de la página cinco

ción argentina creció en casi un 20 por ciento en los últimos diez años, hasta totalizar 27.862.771 habitantes, según las cifras provisionales del censo nacional realizado la semana pasada, dijeron las autoridades.

Sin embargo, en este país de 3.761.274 kilómetros cuadrados, el 34,8 por ciento de la población se encuentra concentrado en esta capital y el área metropolitana que la rodea, atraída por las mayores oportunidades laborales y de bienestar.

En la capital federal residen actualmente 2.908.001 habitantes, y en las localidades vecinas —que en conjunto comprenden lo que se denomina gran Buenos Aires— habitan 6.802.222 personas, lo que arroja un total para el área metropolitana de 9.710.223 habitan-

tes, cifra superior en un 16,3 por ciento respecto de la de 1970.

Sin embargo, algunas provincias de la despoblada región patagónica (austral) registraron elevados porcentajes de incremento de sus habitantes: Tierra del Fuego, 88,1 por ciento; Neuquén, 56,5; Río Negro, 46,2; Chubut, 38,1, y Santa Cruz, 35,6 por ciento.

Las mujeres los superan ligeramente en número a los hombres, ya que la población femenina comprende el 50,8 por ciento del total.

La población total del país aumentó en los últimos diez años en un 19,3 por ciento, pero en el mismo lapso el número de mujeres creció en un 20,3 por ciento mientras que el de los hombres lo hizo en 18,2 por ciento.